

Zum Wettbewerb zur Erhöhung der Grobblechproduktion

Der Wettbewerb zur Erhöhung der Grobblechproduktion im Monat September führte zu hervorragenden Ergebnissen. Er stellt eine neue Etappe in der Wettbewerbsbewegung dar. Die Arbeiter, Techniker und Ingenieure der am Wettbewerb beteiligten sechs Betriebe vollbrachten Leistungen, die für alle anderen Werktätigen in den volkseigenen Betrieben beispielhaft sind. Die Werktätigen haben eine gründliche Kritik am Plan geübt und bewiesen, daß noch immer ihre schöpferische Initiative von der Verwaltung unterschätzt wird.

Das Zentralkomitee der SED dankt den Stahl- und Walzwerkern, die mit ihrem Wettbewerb erneut gezeigt haben, welche gewaltigen Kräfte die Arbeiterklasse beim Aufbau unserer Friedenswirtschaft hervorbringt. Diese großen Erfolge in der Produktion helfen entscheidend die Pläne der imperialistischen Kriegstreiber zu durchkreuzen.

Durch das schnelle Wachstum unserer Industrie, die Übererfüllung der Pläne infolge der hervorragenden und ständig wachsenden Leistungen unserer Aktivisten war es notwendig, die Produktion von Grobblechen zu steigern. Für den Aufbau unserer Friedenswirtschaft, besonders der Kraftwerksanlagen, der Hochseehandelsflotte und auch für andere wichtige industrielle Anlagen sind die Grobbleche von außerordentlicher Bedeutung. Das erkannten unsere Stahl- und Walzwerker, die sich ein neues, weit über den Plan hinausgehendes Ziel setzten, um die Durchführung unserer Pläne zu beschleunigen.

Die Brigade Wasmuth vom Walzwerk „Willi Becker“ in Kirchmöser rief alle Werktätigen, die an der Produktion von Grobblechen beteiligt sind, zu einem Wettbewerb im Monat September auf. Überall wurde der Ruf verstanden und begeistert aufgenommen. Obwohl verantwortliche Mitarbeiter in der Verwaltung die im Wettbewerb aufgestellten Ziele für unerreichbar hielten, haben die Werktätigen unbeirrbar für die Erfüllung der gestellten Aufgaben gearbeitet. Die Brigaden Bienhold, Becker und Lutzemann sind heute in der Republik bekannt und für alle Werktätigen ein leuchtendes Beispiel.

Das Besondere an diesem Wettbewerb war neben der bedeuten-